

RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

6 - 12 Januari 2025



Joyful (9-12 Tahun)

THE YEAR OF DOUBLE FAVOR

Sejak Kecil Sudah Kuat

Alea hari ini belum berhasil menjual kue donat buatan ibunya. Sudah setengah hari, Alea menawarkan dagangannya tapi masih juga belum laku. Sore hari, dengan wajah murung Alea membawa donat jualannya pulang. Ia tidak berani berkata apa-apa ketika melihat ibunya sakit terbaring di kasur. Alea berusaha tersenyum dan merawat ibunya dengan sabar. Belum lagi adiknya yang menangis karena lapar. Dengan sigap Alea memasak sisa bahan makanan yang ada untuk adik, ibu, dan dirinya sendiri.

Malam hari, ketika semua terlelap, Alea baru saja membereskan dirinya. Sebelum beristirahat, Alea membaca Alkitab pemberian kakeknya yang sudah lusuh. Saat berdoa, air mata Alea tak berhenti. Ia menangis karena hari ini terasa berat baginya. Seketika Roh Kudus berbicara di hatinya mengingatkan kalau hari ini Alea bisa sehat serta kuat, bisa mengurus ibunya yang sakit dan adiknya yang masih kecil. Alea mengucap syukur pada Tuhan, meski hidupnya saat ini berkekurangan, Tuhan tetap menjaganya.

Sahabat Fligo, pernahkah kalian di situasi seperti Alea? Ketika kalian sakit yang tak kunjung sembuh, tidak bisa piknik waktu libur Natal dan Tahun Baru karena papa mama belum punya uang, atau saat ingin beli mainan tapi mama papa belum memberi? Nah, bagaimana respon kalian? Marahkah atau tetap mengucap syukur? Yuk Sahabat Fligo, jadilah anak yang sabar dan selalu mengucap syukur, meski keadaan tidak sesuai keinginan kita. (AK)

Rhema Hari ini
1 Tesalonika 5:18

Mengucap syukurlah dalam segala hal, sebab itulah yang dikehendaki Allah di dalam Kristus Yesus bagi kamu.

Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:

Tuhan Yesus, jadikan aku anak yang senantiasa mengucap syukur dalam keadaan apapun ya Tuhan. Sekalipun kadang situasi tidak nyaman, sedih bahkan mengecewakan, Aku mau tetap terus mengucap syukur karena Engkau baik dan teramat baik dalam hidupku. Terima kasih Tuhan. Amin.

1. Pernahkan Sahabat Fligo mengalami kejadian yang pernah dialami Alea?

2. Ceritakan secara singkat dan bagaimana kalian mengatasinya.

3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:

**Gerakan Baca
Alkitab!
Bilangan 1**